

# 一般質問

6月16日



自由民主クラブ

ささきだいすけ  
**佐々木 大介**

A Q

**地域の声を聞きながら方向性を見出す**

問 ①平成27年以降、本市の人口動態は転入超過が転出数を上回る結果となっていますが、この転入超過の要因をどのように考えているか伺います。②中心市街地である花川地区は造成から50年以上が経過していますが、人口減少対策として住宅の新築や建て替え需要に応えるため、新たな方向性を模索していくことが重要だと思います。同地区の活性化に向けて考えを伺います。

答 ①転入超過は樽川地区での宅地分譲の開始や技能実習制度による外国人在留者の増加、石狩湾新港地域で大型事業がスタートしたことなどが主な要因と推察

答

丘珠空港は道内外から

答

（企画経済部）

問 丘珠空港は昨年から夏季限定で静岡便が就航したほか、名古屋や北九州などでも試験運行をしており、利用促進に向けた取り組みが進められていますが、石狩湾新港を有する本市にとってビジネス需要などが期待できる丘珠空港の位置づけはどうになっているのか伺います。

- その他質問
- 空き家対策、空き家活用について
- 市職員の市外居住について
- 次世代エネルギーの活用について
- 防災について
- ミックススペースリサイクルについて

（環境市民部）



▲わかば会館

問 市内に40カ所ある町内会館・集会所のうち、築30年以上経過した建物が9カ所、築40年以上が6カ所あり、地域住民からも耐震性強化の要望が上がっていることから、改築や改修の計画を作成し、早期に方向性を示すことが必要だと思いますが、市の考え方を伺い

ます。

答 集会所の老朽化が顕著なことやその対策の必要性は認識しているところですが、限られた財源の中で施設をすべて維持更新していくことは難しく、また、地域活動の重要な拠点である集会所のあり方について

は市が単独で結論を出せるものではなく、地域ごとの特性や施設の維持管理にかかる市民負担等を勘案して、全市的な視点に立ちながら検討して

いかなければならぬものと考えています。